

Newsletter X - 2025

Saarbrücken, den 06.09.2025

Verdeckte Verteilerliste

In unserem Newsletter informieren wir Sie regelmäßig über aktuelle Themen.

In dieser Ausgabe:

- Unsere neuen Referentinnen: Liliane Rosar-Ickler und Irene Portugal

- Wolfgang Edlinger erhält das Verdienstkreuz am Bande des Verdienstordens der Bundesrepublik Deutschland

- SAK lädt zum Empfang für Wolfgang Edlinger

- Welche Auswirkungen hat Armut auf das Leben Betroffener?
Radiointerview mit Michael Leinenbach

- Positionspapier der AG Wohnen und öffentlicher Raum – Zwischen Konflikten und Chancen – Der Pavillon in Saarbrücken bleibt erstmal bestehen. Jetzt braucht es mehr als symbolpolitische Ansätze

- Diakonie Saar verabschiedet Astrid Klein-Nalbach in den Ruhestand

- Prof. Dr. Gerhard Trabert legt Mandate nieder – SAK äußert tiefes Bedauern

- Heißes Sommerwetter: Landeshauptstadt verteilt 1000 wiederverwendbare Wasserflaschen an Bedürftige

- Einladung zum SAK Talk 2025 – "Die vergessene Generation" -
Immer mehr ältere Menschen geraten in Armut am 17.09.2025

Vielen Dank für Ihr Interesse!

Die "Saarländische Armutskonferenz" (SAK)

Unsere neuen Referentinnen: Liliane Rosar-Ickler und Irene Portugall

Seit dem 1. September 2025 wird das Team der Saarländischen Armutskonferenz (SAK) durch zwei engagierte und erfahrene Referentinnen verstärkt: Liliane Rosar-Ickler und Irene Portugall. Beide bringen wertvolle Expertise und neue Impulse in unsere Arbeit gegen Armut und soziale Ausgrenzung im Saarland ein. Sie stehen der SAK jeweils mit einem Stundenkontingent von 9 Stunden pro Woche zur Verfügung.



[weiterlesen](#)

Wolfgang Edlinger erhält das Verdienstkreuz am Bande des Verdienstordens der Bundesrepublik Deutschland

Im Rahmen einer Feierstunde am 26.08.2025 im Festsaal der Staatskanzlei überreichte Ministerpräsidentin Anke Rehlinger – stellvertretend für Bundespräsident Frank-Walter Steinmeier – Wolfgang Edlinger das Verdienstkreuz am Bande des Verdienstordens der Bundesrepublik Deutschland.



[weiterlesen](#)

SAK lädt zum Empfang für Wolfgang Edlinger

Anlässlich der Verleihung des Verdienstkreuz am Bande an Wolfgang Edlinger, lädt die „Saarländische Armutskonferenz“ (SAK) e.V. recht herzlich zum Empfang ein.



[weiterlesen](#)

Welche Auswirkungen hat Armut auf das Leben Betroffener? Radiointerview mit Michael Leinenbach

Interview mit dem Vorsitzenden der Saarländischen Armutskonferenz Michael Leinenbach



[weiterlesen](#)

Positionspapier der AG Wohnen und öffentlicher Raum – Zwischen Konflikten und Chancen – Der Pavillon in Saarbrücken bleibt erstmal bestehen. Jetzt braucht es mehr als symbolpolitische Ansätze

Die Arbeitsgruppe „Wohnen und öffentlicher Raum“ der Saarländischen Armutskonferenz e.V. begrüßt den Beschluss des Sozialausschusses der Landeshauptstadt Saarbrücken, den Pavillon im Nauwieser Viertel über das Jahr 2025 hinaus zu erhalten. Damit wurde ein wichtiges Zeichen gesetzt.



[weiterlesen](#)

Diakonie Saar verabschiedet Astrid Klein-Nalbach in den Ruhestand

Am 22. August 2025 wurde Astrid Klein-Nalbach, langjährige Abteilungsleiterin der Fachabteilung „Berufliche Integration“ der Diakonie Saar, im Evangelischen Gemeindezentrum St. Johann in Saarbrücken feierlich in den Ruhestand verabschiedet. Zu den Gästen zählte unter anderem Michael Leinenbach, Vorsitzender der Saarländischen Armutskonferenz.



[weiterlesen](#)

Prof. Dr. Gerhard Trabert legt Mandate nieder – SAK äußert tiefes Bedauern

Mit Bedauern hat die „Saarländische Armutskonferenz“ (SAK) e.V. den krankheitsbedingten Verzicht auf seine Mandate durch den Mainzer Sozialmediziner Prof. Dr. Gerhard Trabert aufgenommen.



[weiterlesen](#)

Heißes Sommerwetter: Landeshauptstadt verteilt 1000 wiederverwendbare Wasserflaschen an Bedürftige

Die Landeshauptstadt Saarbrücken verteilt im Rahmen ihres Hitzeaktionsplans 1.000 wiederverwendbare Trinkflaschen an obdachlose und wohnungslose Menschen, um deren Wasserversorgung bei hohen Temperaturen sicherzustellen.



[weiterlesen](#)

Einladung zum SAK Talk 2025 – "Die vergessene Generation" - Immer mehr ältere Menschen geraten in Armut am 17.09.2025

Immer mehr ältere Menschen geraten in Armut – eine alarmierende gesellschaftliche Entwicklung, die dringende Aufmerksamkeit erfordert. Die Saarländische Armutskonferenz (SAK) lädt Sie herzlich ein zur Veranstaltung am 17.09.2025 ab 17.40 Uhr im Salon Rosa Veranstaltungsraum, Futterstraße 17-19 in

Saarbrücken. Jetzt anmelden: Um Anmeldung wird aus organisatorischen Gründen gebeten. Interessierte können sich über Eveeno registrieren unter <https://eveeno.com/807927820>



[weiterlesen](#)

Für weitere Informationen besuchen Sie gerne unsere Website: <https://sak-ev.de/> - sowie auf unseren Social-Media-Kanälen



Sollten Sie unseren Newsletter in Zukunft nicht mehr erhalten möchten, können Sie sich jederzeit mit einer kurzen E-Mail an newsletter@sak-ev.de abmelden. Selbstverständlich werden wir Ihre Daten dann umgehend aus unserem Verteiler entfernen.



Für Fragen, Anregungen und Informationen stehen wir Ihnen/Euch gerne zur Verfügung.

Saarländische Armutskonferenz e.V.
– Johannes-Foyer –
Ursulinenstraße 67

66111 Saarbrücken

E-Mail: info@sak-ev.de